



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

NO. 2528

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

クラブ会報 なんと

撮影 写真同好会 中田裕二会員



「浅野川園遊会」

◆理事会・幹事報告 吉田 実幹事

①理事会

・今後の例会運営について

1. 会場内の感染防止対策を継続しながら通常プログラムを行う
2. 昼食を用意し会場内にて黙食する
3. リモート参加環境を併用して設けることとする。Zoom有料登録を行い、時間制限を無くす。

②幹事報告

- ・10～12月会費50,000円、佐賀・長崎豪雨災害義援金500円を併せて10月22日(金)に振替させていただきます。
- ・第2610地区 ガバナー月信10月号 配信
- ・10月のロータリーレートは、1ドル=112円となります。
- ・小矢部中、氷見、高岡西、高岡万葉・氷見中央・高岡北・新湊中央・砺波RCより例会変更・取消の案内

◆10月会員誕生日祝 (井沢親睦活動委員紹介)

23日水口秀治君

- ♥結婚記念日祝 1日岡部一輝君、1日澤田喜朗君、4日木勢博文君、6日川南 譲君、6日野村 守君、10日古瀬喜八郎君、26日石崎博之君



◆委員会報告

●職業奉仕委員会 中田裕二委員長

・お手許にとのみ総合支援学校さんの「就業体験受入のお願い」を配りましたが、2, 3年生の就業体験受け入れを依頼されています。前向きに検討戴ける事業所の方は連絡ください。

●米山奨学会 山田喜代美委員長

- ・米山事業の「豆辞典」配布しています。参考にしてください。
- ・今年度の特別寄付金を10/22に10,000円引き落とし致します。

第2587回例会 令和3年10月5日(火) 晴 28℃

- ◆点 鐘 12:30 北島芳信会長
- ◆司 会 谷村修基副SSA
- ◆国歌「君が代」ソング「四つのテスト」
- ◆ゲスト 米山奨学生ゴレ ホアン ミン 君
カウンセラー 高井 洋 様
地区担当委員 村谷 哲也 様
- ◆会長の時間 北島芳信会長



皆様今日は。この定例会場での開催は8月10日の山本ガバナー補佐ご来訪以来2ヶ月ぶりとなりました。ご無沙汰を致しましたが多数のご参加をいただき誠にありがとうございます。また後ほど改めてご紹介をお願い致しますが、本日のお客様、米山奨学生ゴレ ホアン ミン様並びに河北RCカウンセラー様・地区R米山記念奨学会委員会 副委員長様におかれましては、ご多忙の折にもかかわらずご臨席くださり、卓話をいただけますことを誠に有り難いことと存じます。

時間が限られておりますのでここで例会進行について申し上げます。まず、当クラブではオンライン例会に不慣れでありまして、皆様には不行き届きやご不快な所もあろうかと思っておりますが、何卒ご容赦をお願い致します。なお、Zoom登録上の都合により、オンライン時間は40分間となっておりますので、このあとすぐにリモート卓話をいただき、報告事項等はそれを終えてから行います。また、Zoom会合はパソコンマイクに音声が入った人を自動的に画面にズームアップするようですから、卓話中は会員の方々はマイクがミュートになっていることをご確認ください。

では、日本がふたたび戦争の過ちを繰り返さない誓いと世界の平和を願って始まったロータリー米山奨学会事業への理解を重ねていくために、本日は宜しくお願い致します。

本日のプログラム 10月12日(火) 第2588回例会 通常例会・卓話

担当 川合声一会員

◆出席報告 木村伊徳副委員長

会員数	10月5日出席率	9月14日の修正
44 (免除0)	68.18% (欠14)	56.82% (欠19・メイク0)

★ニコニコボックス 10/5 森 悦夫委員長

- 北島君 例会場での再会、あらためてよろしくお願ひいたします。前回記念日、お祝いありがとうございました。
- 大西君 約2ヶ月振りの例会参加です。近頃暑くなったり、寒くなったり……。皆さん、体調管理に気をつけましょう!! 発熱しても見てもらえませんか……。***
- 谷村修君 コロナもそろそろおさまる頃な、というダジャレを言おうか、いや、やめておくべきか、今晚よく考えてみます。
- 税光君 久しぶりの例会場。やっぱり皆さんの顔が生で見れるのは良いですね。一寸、早く帰ります。
- 荒井君 米山奨学生、NGOLE HOANG MINH君、カウンセラー高井洋様、地区担当委員 村谷鉄也様、本日はようこそいらっしゃいました。歓迎申し上げます。
- 松村君 ロータリーの友9月号のご紹介は、先週の会報誌上で失礼します。10月号は通常通り第2例会で配布の上ご紹介します。
- 榎 君 久々の例会です。先月の誕生日祝ひいただきます。
- 牧 君 お久しぶり～ネ～。お変わりありませんか？
- 井沢君 秋晴れが続きます。
- 山田喜君 多分、4ヶ月ぶり程です。やっぱり、皆様にお会いできて元気になります。家でネコと遊んでいてもひっかかれキズが増えるだけ。それと筋肉がおちますね。ワクチンも効力が少なくなるらしく、3度目がどうのこうのと言っていますが……。
- 吉田君 ゴレ ホアン ミン様、ようこそ。
- 中田君 久しぶりの通常例会。コロナ収束を祝って。
- 久恵君 久々の生例会ですね!! 皆さん、お元気そうでなによりです。
- 古瀬君 結婚祝い有難うございます。久しぶりに会えてうれしいです。
- 川合君 良い天気です。この後、商工会60周年記念式典に参加します。
- 澤田君 49回目の結婚記念日、ありがとうございます。
- 松本君 コスモス(秋桜)が風に吹かれ、気持ちよさそうですが、人々はコロナで息苦しいですよ。
- 森 悦君 先日LINEで友人が「線路は続く…♪」の替え歌で「コロナは続く…♪」の歌を送ってくれました!何か止まりそうな感じがします。6波が来ない様、軽微であります様に思っています。
- 船藤君 本日都合により、早退します。
- 山田孝君 スミマセン。本日は、早退いたします。

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

自己紹介

- ・出身 ベトナム・ホーチミン市
- ・名前 **ゴレ ホアン ミン**
NGÔ LÊ HOANG MINH
- ・所属 金沢大学自然科学研究科
環境デザイン学専攻 M2
- ・好きな食べ物：ステーキ、
ラーメン、カムタム
- ・趣味：ランニング、サイクリング、
トレッキング



《自転車で日本の地方を巡る》

みなさんこんにちは、私は米山奨学生の **ゴレ ホアン ミン** と申します。本日この卓話で皆さんと交流するチャンスを頂いて誠にありがとうございます。

はじめに自己紹介、次には私の日本でのサイクリング体験を紹介したいと思います。

まず、私の出身はベトナムのホーチミン市です。ベトナムの位置は東南アジアで、飛行機で5～6時間かかります。ベトナムの首都は北部のハノイです。南の一番大都市は私の出身地、ホーチミン市です。ベトナムの面積は大体日本と同じです。

東南アジアなのでベトナムの気候は日本とは違います。ハノイでは春、夏、秋冬 四季がありますが春は3月から5月まで平均温度は22℃くらいです。夏は6月から8月まで平均温度は32℃くらいです。一番暑い7月は39℃に至ることもあります。秋は9月～11月までです。平均温度は25℃くらいです。秋には紅葉があります。冬は12月～2月まで、平均温度は16℃位ですが一番寒い時は5℃まで下ります。ホーチミン市では雨季と乾季しかありません。雨季は5月～11月まで、乾季は12月～4月まで、平均温度は殆ど変わらず30℃位です。年間一番暑い時は4月と5月です。37、38℃に至ることも多いです。

次は私の名前です。ゴレ(姓) ホアン ミン(名)、Ngõ Lê Hoàng Minhローマ字で表記しますが、実は漢字で書くこともできます。姓の漢字は難しいので飛ばしますが、ホアンは煌、ミンは明と書きます。音読みで読むなら煌明(こうめい)になります。これはどういうことでしょうか。説明します。実はベトナムでは漢字も使います。これはベトナムの歴史の流れです。紀元前111年から938年まで中国の支配を受け、北属期と言われています。その時期は中国の方針により中国語が使われていました。そのため人々は中国語を勉強し、漢字は長い期間においてベトナムの公式な文字になります。でもそのまま漢字を使い続けてもベトナム人の正式なベトナム語を表現できないのでベトナム人は喃字(ノムジ)をつくりました。14世紀から19世紀まで多くの喃字で書かれた作品が生まれました。でも19世紀後半からベトナムはフランスの植民地になったことで現在の国語字(ローマ字を改造)が誕生し、漢字と喃字は重要な意義を失っていきました。国語字はカトリックの宣教師のおかげでできたものです。

次にベトナム語を勉強しましょう
はじめにCHÚ Ý (意味：注意) 読み方は
チューイーで日本語の読み方と大体同じ
です。Cám ơn はカム オン ありがとう
と言う意味です。



私は今河北ロータリークラブでお世話になっています。カウンセラーやクラブの皆さんがとても優しくてまた米山奨学生の皆さんも優秀で交流して色々勉強になりました。

次に私の勉強と研究のことをお話しします。
今、金沢大学環境デザイン学類の修士課程です。
来る前はホーチミン市工科大学で勉強していました。



2015年9月入学し、ホーチミン市工科大学と金沢大学のツィニングプログラムにて最初の2年はホーチミン市工科大学で勉強し、その後金沢大学に編入しました。2018年4月に金沢大学環境デザインへ編入しました。次の2年は構造研究室で研究して去年の3月に学部過程を卒業しました。同年4月から金沢大学で進学して振動発電技術について研究しています。来年の3月に修士課程卒業予定ですがまだ進学しますので次の3年間は金沢で生活します。

次に私の好きな食べ物について述べたいと思います。

日本での好きな食べ物はステーキです。

次はラーメンです。初めて食べたのはベトナムにいた時で、日本人のおじいさんが経営するラーメン屋があり、無料で日本語を教えていました。

3番目は餃子です。じつは金沢市で有名な餃子店でバイトしていました。

次に私がベトナムで好きな食べ物を紹介します。

ベトナムでは フォーとバイン・ミーが有名ですが、私はフーナムが大好きです。

私の趣味はランニング、サイクリング、トレッキングです。ランニングは子供の頃からお父さんとやっています。去年から金沢マラソンに参加したいと思い、それから毎週3～4回、犀川で練習していますが、左の膝に障害が発生して今年のマラソン大会に参加するのはやめました。サイクリングとトレッキングは去年から始めましたが、色々楽しい経験をしました。

以上で自己紹介は終わりです。

次にサイクリング体験を紹介します。

私は金沢大学のサイクリングサークルに参加していましたが、自分のスケジュールとなかなか合わせられず、やめました。以前は日本の友人とよくサイクリングに行きましたが、最近では皆んな忙しそうなので今回は自分一人で行きます。出発前、まずルートを作成します。手取川に沿って白山比咩神社に行きたいと思ってルート作成しました。大体70kmくらいです。ヘルメットなどのサイクリング用具、カロリー補給のため必要な食べ物を用意します。

では出発します。金沢大学の近くより出発して犀川沿いを下流方向へ走り、河口からは海に沿って(南西へ)行きます。少し休憩を挟みながら手取川河口より川沿いに上流へ走るとちょっと雨が降りそうになりました。白山比咩神社に到着してから(北へ向けて山沿いに)あと20km走り、金沢大学付近へ到着しました(ゴール)。みなさん、どうもありがとうございます。



* 地区担当委員 村谷 哲也様

米山奨学会 学友会でもZOOMでの卓話の練習会ということで合計7回、8月からやっておりました。その甲斐あり、今回の卓話もゴレ君がそつなく出来ることができました。来年度もこの様な形での卓話になるかもしれませんので、皆さんのご協力をお願いします。また、今月は米山月間ということで皆さんのご協力を宜しくをお願いします。

※ZOOM中継を録音したのから文章を書き起こしたので省略、聞き間違いなどあるかもしれませんがご容赦下さい。

(今回の会報担当・谷村修基)

次回の予定 10月19日(火) 第2589回例会
ガバナー公式訪問：ガバナー並びに同行役員の方リモート参加となります。
担当 北島芳信会長